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Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Hofer, Rosenkranz 
und weiterer Abgeordneter  
 
an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur  
 
betreffend Kürzung von Unterrichtsstunden für behinderte Kinder 
 
Obwohl unbestritten ist, dass für behinderte Kinder die Bildungs- und 
Entwicklungsherausforderungen besonders groß sind, beschweren sich Schulleiter 
und Lehrer immer mehr darüber,  dass Unterrichtsstunden für behinderte Kinder 
gekürzt werden.  
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur folgende 
 
 

Anfrage 
 

1. In welchem Ausmaß werden im neuen Schuljahr Unterrichtsstunden, die 
behinderte Kinder betreffen, gekürzt? 

 
2. In welchem Ausmaß wurden bereits in den vergangenen Jahren ähnliche 

Maßnahmen gesetzt? 
 

3. Wie werden diese Einsparungsmaßnahmen von Ihnen gerechtfertigt? 
 

4. Welche Maßnahmen setzen Sie, um den negativen Auswirkungen, die 
solche Einsparungsmaßnahmen an falscher Stelle bewirken,  
gegenzusteuern? 
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